

## U21の合宿に 参加して

3年 齋藤はなみ



私は、3月に行われた選考会に合格し、U21日本代表候補選手として毎月行われている強化合宿に参加しています。ポジションはディフェンスです。

U21は大半が大学生であり、最初は一緒にプレーするのが怖かったし不安が多くありました。しかし、合宿を重ねていくうちに先輩方から様々なアドバイスを頂いたり、一緒に作戦を考えたりしたことで最初に抱いていた不安は消え、楽しさに変わりました。基礎練習だけでもパスの強さや正確さ、ドリブルの鋭さなどレベルの高い環境でやらせててい

私は、3月に行われた選考会に合格し、U21日本代表候補選手として毎月行われている強化合宿に参加しています。ポジションはディフェンスです。

U21は今後、来年の春に行われるジュニアワールドカップアジア予選に向けてさらに合宿や海外遠征を行うことになります。あくまでも候補選手であるため必ずしも大会に出れるというわけではありません。ユニフォームをもらえるように精一杯努力している

ただいることを常に肌で感じます。合宿では毎回、社会人ナンバーワンチームのSONYさんと試合をします。世界レベルのスピード感に慣れるまで時間がかかりましたが、試合を通して、ゲームの組み立て方や、ディフェンスの付き方、そのポジションの動き方など多くのことを学ぶことができています。

自分のスキルアップのための貴重な経験であり、とてもありがたいことだと思います。この経験を自分だけのものにせず、米商に持ち帰ってチームに還元することが私の役目だと思っています。



こんにちは！私の名前はジャブラネ・ズワネです。ジャブと呼んでください。米沢商業高校のALTとして勤務できること、とても嬉しく思います。私は南アフリカ出身で、人生の大半を過ごしてきました。その他レソト、ボツワナ、エチオピアにも住んでいたことがあります。日本に住むことを楽しみ、できる限り何回も日本を旅行したいです。

プレトリア大学では経済学を専攻し、数理統計学を学びました。その後、TEFL (Teaching English as a Foreign Language : 英語を母語としない人に効果的に英語を教える資格) を取得し、JET プログラム (The Japan Exchange and Teaching Programme: 外国青年招致事業) に参加し、ALTとなりました。

米沢にいることにとてもわくわくしています、そして皆さんにお会いできることを楽しみにしています。

### 感謝の意を込めて

今年度もコロナ禍の影響で、生徒の皆さんも我慢の日々を送っているのではないかでしょうか。先生方におかれましては気のゆめない状況下の中でも本当に生徒一人一人のためにお力添えをしては頂き、心から感謝しております。

活動の様子もインスタグラムを通して生徒の頑張る姿にいつも親として、一人の人間として勇気をもらっております。これから次代を担う生徒の皆さん、生活も辛い時期や不遇に感じる時期があるかもしれません、今学んでいる事や培っている事は将来とても役に立つ事ばかりだと思います。米沢商業高校で学んでいるひとつひとつが進路の力になってくれると感じています。逆境に負けず、どんな厳しい中でも素晴らしい未来を迎えるために幸せを見出し、社会の一員として力を發揮して頑張って頂きたいと応援しております。今年度は創立一二〇周年という記念の年で、PTAの役員として活動にも参加できるかと期待しておりましたが、願い届かずでした。でも少しでも携わる事ができ嬉しく、先生方に御礼申し上げます。ありがとうございます。

(PTA広報部長 井澤絵理)

